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Roseto, 235 giorni (32 settimane) dal 20 luglio 2024 
il segnale di pericolo rimane lo stesso in via Emilia

La ballerina rosetana Giorgia Di Colli selezionata 
per partecipare al Campionato Mondiale di Salsa 
La Negra 2025 in Spagna. Artisti d’avanguardia e 
concorrenti di fama mondiale provenienti da più di 
20 paesi si incontrano ogni anno in questo grande 
evento che include la prestigiosa Coppa del Mon-
do La Negra Salsa Free Steps. Al Campionato del 
mondo di ballo in Spagna hanno partecipato con-
correnti provenienti da Venezuela, Argentina, Co-
lombia e Italia e altri ballerini con sede in Spagna, 
Cuba, Porto Rico, Cile, Ecuador, Brasile, Giorda-
nia, Uruguay e Repubblica Dominicana.

Costruzione nuova caserma dei Carabinieri di Rose-
to degli Abruzzi, nel quartiere Borsacchio. Il progetto 
da circa 9 milioni di euro prevede la realizzazione di 
un fabbricato per autorimessa, uffici e in generale gli 
spazi necessari per il funzionamento della caserma e 
un secondo fabbricato con 6 alloggi per gli ufficiali e 
sottoufficiali

Il pilota di Roseto degli Abruzzi, Stefano Nepa, nella 
categoria Moto3, al primo appuntamento nella stagione 
2025, (la sua ottava), nell’esordio con il team SIC58 
Squadra Corse, in sella alla sua Honda, nel GP Thailan-
dia, sul circuito di Buriram, in programma domenica 2 
marzo, nella griglia di partenza, si presenta nella prima 
fila, in seconda posizione, dietro a Matteo Bertelle e 
davanti a Jose Rueda in terza posizione.

Roseto, Giorgia Di Colli selezionata per il Campionato 
Mondiale di Salsa 2025 in Spagna

Roseto, Stefano Nepa parte in prima fila 
al Moto3 GP in Thailandia

Roseto, costruzione di nuova caserma 
dei Carabinieri in zona Borsacchio
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Roseto, dal 20 luglio 2024 segnale di pericolo via Emilia
Comparso il 20 luglio 2024 un se-
gnale di pericolo appoggiato sul 
marciapiede dissestato in via Emi-
lia a Roseto degli Abruzzi.

A posizionare il segnale con tanto 
di cartello vi è la scritta che recita: 
“Marciapiede con fondo dissestato 
fare attenzione”.

La sistemazione è a cura del II set-
tore Lavori Pubblici del Comune di 
Roseto degli Abruzzi.

La sistemazione del cartello è do-
vuto al fatto che parte del marcia-
piede ha diverse mattonelle scollate 
e spezzate.

Lo stesso tratto negli anni è stato 
rappezzato con pezze di cemento. 

Anche il cordolo mostra segni di 
scollamento nella soletta di cemen-
to e dalle stesse mattonelle.

In pratica, con questo segnale, non 
si impedisce il transito dei pedoni 
sul marciapiede, ma si avvertomo i 
cittadini di fare attenzione mentre 
percorrono quel tratto di marciapie-
de dissestato.

Abbiamo fotografato la zona, e vi  
mostriamo alcuni scatti

La sistemazione, dal 20 luglio a 
oggi,  non è stata effettuata.

Il segnale stradale si trova ancora 
sopra al marciapiede, a segnalare il 
pericolo.
Tutto tace ...

20 luglio 2024 - 2 marzo 2025
235 giorni (32 settimane)

20 luglio 2024 - 2 marzo 2025

235 giorni (32 settimane)

immagine del

20 luglio 2024

immagine del
15 settembre 2024

immagine del
3 dicembre 2024

Primo pianoPrimo piano Anno 14 - N° 10
2 marzo 2025
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Seguici e leggi
le nostre notizie

tutti i giorni
su Facebook

Cronaca RosetoCronaca Roseto
Roseto, a proposito nuovo polo liceale Saffo

La realizzazione del nuovo Polo 
Liceale del “Saffo” in una zona 
centrale di Roseto degli Abruzzi, 
come richiesto più volte dal mondo 
scolastico, passa attraverso l’appro-
vazione della Variante Generale al 
Piano Regolatore sulla quale l’Am-
ministrazione Comunale sta lavo-
rando e attraverso il reperimento 
dei fondi necessari da parte della 
Provincia di Teramo.
E’ quanto emerso dal tavolo che si 
è tenuto nella sala giunta del Mu-
nicipio di Roseto degli Abruzzi alla 

presenza di rappresentanti dell’am-
ministrazione comunale, della Pro-
vincia di Teramo e con i rappresen-
tanti della consulta del polo liceale 
Saffo di Roseto degli Abruzzi.
Nel corso dell’incontro è stata riba-
dita la necessità di trovare i finan-
ziamenti necessari alla realizzazio-
ne del nuovo polo liceale. La ferma 
volontà dell’Amministrazione co-
munale di Roseto, più volte ribadita 
anche in passato, è quella di mette-
re a disposizione appena possibile 
un’area centrale per la realizzazione 

dell’opera e, nello specifico, quella 
dell’ex fornace Diodoro o dell’ex 
fornace Branella. Si sta lavorando, 
a tal fine, per arrivare all’adozione e 
alla successiva approvazione della 
variante generale al piano regola-
tore, un percorso che l’amministra-
zione comunale mira a concludere 
entro il 2025. Ad ogni buon conto, 
se la Provincia avesse fin da subi-
to a disposizione le risorse, l’unica 
area al momento disponibile è quel-
la individuata a Voltarrosto vicino 
all’Istituto Vincenzo Moretti.

Anno 14 - N° 10
 2 marzo 2025
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Il pilota di Roseto degli Abruz-
zi, Stefano Nepa, nella categoria 
Moto3, al primo appuntamento 
nella stagione 2025, (la sua otta-
va), nell’esordio con il team SIC58 
Squadra Corse, in sella alla sua 
Honda, nel GP Thailandia, sul cir-
cuito di Buriram, in programma 
domenica 2 marzo, nella griglia di 
partenza, si presenta nella prima 
fila, in seconda posizione, dietro 
a Matteo Bertelle e davanti a Jose 
Rueda in terza posizione.

Roseto, Stefano Nepa parte in prima fila 
al Moto3 GP in Thailandia

posizioni e qualifiche del 1 marzo
POS STATO/ PILOTA   TEMPO
1 Italia - Matteo Bertelle  1:40.400
2 Italia - tefano Nepa   1:40.482
3 Spagna - Jose Rueda  1:40.496
4 Gran Bretagna - Scott Ogden 1:40.539
5 Italia - Luca Lunetta   1:40.647
6 Spagna - Alvaro Carpe  1:40.665
7 Spagna - David Almansa  1:40.734
8 Australia - Joel Kelso  1:40.739
9 Giappone - Taiyo Furusato  1:40.758
10 Spagna - David Munoz  1:40.784
11 Spagna - Adrian Fernandez  1:40.865
12 Italia - Riccardo Rossi  1:40.866
13 Italia - Dennis Foggia  1:40.74
14 Giappone - Ryusei Yamanaka 1:40.893
15 Spagna - Angel Piqueras  1:40.964
16 Italia - Nicola Carraro  1:41.249
17 Thailandia - Tatchakorn Buasri 1:41.526
18 Gran Bretagna - Eddie O’Shea 1:41.917

Anno 14 - N° 10
2 marzo 2025
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GIORNO - MESE - LUOGO - MOTOGP NEL 2025

28 feb-2 marzo GP Thailandia
14-16 marzo GP Argentina
28-30 marzo GP Americhe
11-13 aprile GP Qatar
25-27 aprile GP Spagna
9-11 maggio GP Francia
23-25 maggio GP Gran Bretagna
6-8 giugno GP Aragon
20-22 giugno GP Italia
27-29 giugno GP Olanda
11-13 luglio GP Germania
18-20 luglio GP Repubblica Ceca
15-17 agosto GP Austria
22-24 agosto GP Ungheria
5-7 settembre GP Catalunya
12-14 settembre GP San Marino
26-28 settembre GP Giappone
3-5 ottobre GP Indonesia
17-19 ottobre GP Australia
24-26 ottobre GP Malesia
7-9 novembre GP Portogallo
14-16 novembre GP Valencia

Anno 14 - N° 10
 2 marzo 2025
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Questo accadeva nel 2024, oggi 
scriviamo di un altro importan-
te appuntamento, e alziamo no-
tevolmente l’asticella, perchè 
vi anticipiamo che i ballerini 
GIORGIA DI COLLI E ALES-
SIO GROSSI sono stati selezio-
nati per partecipare al Campio-
nato Mondiale di Salsa La Negra 
2025 nella categoria: COPPIE 
DI SALSA.

Ripartiamo dal 2024, quando 
nell’articolo giornalistico vi rac-
contavamo del Campionato Ita-
liano di Ballo.

Alla grande e importante ker-
messe sportiva si presentarono la 
coppia di ballo Giorgia Di Colli 
di Roseto degli Abruzzi, in pro-
vincia di Teramo, e il suo partner 
di gara Alessio Grossi di Arce in 
provincia di Frosinone, accom-
pagnati dagli insegnanti Antonio 
e Jasmina della scuola di danza 
Asd Berardi Style Academy di 
Roma.

Ebbene Giorgia Di Colli e Ales-
sio Grossi conquistarono a luglio 
del 2024, a Rimini, il primo po-
sto al Campionato Italiano Cate-
goria di ballo FIDS.

Quest’anno l’evento del campio-
nato internazionale di passi libe-
ri di salsa e bachata si svolgerà 
presso l’AR Diamante Beach 
SPA Hotel & Convention Cen-
tre, Calpe, in Spagna, dal 22 al 
26 ottobre 2025. 

Siamo stati informati di questa 
bella notizia che ancora una volta 
da pregio e risonanza alla città di 
Roseto degli Abruzzi, visto che 
una sua giovanissima concittadi-
na, Giorgia Di Colli, con il suo 
partner Alessio rappresenta l’Ita-
lia in una competizione sportiva 
di ballo di caratura mondiale.

La Negra Dance Festival, è un 
super festival di danza con la-
boratori e feste, e che include 
durante la sua settimana di esibi-

Roseto, Giorgia Di Colli selezionata per il Campionato 
Mondiale di Salsa 2025 in Spagna

Seguici e leggi
le nostre notizie

tutti i giorni
su Facebook

Cronaca RosetoCronaca Roseto Anno 14 - N° 10
2 marzo 2025
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a singoli ballerini o coppie che 
gareggiano in due categorie: Ma-
schile e Femminile.

Il Campionato Mondiale di Pas-
si Liberi “La Negra Salsa” è il 
Campionato Internazionale Pa-
sos Libres che nasce a Barcellona 
in Spagna nel maggio 2010 per 
diventare un approccio pionieri-
stico tra le competizioni interna-
zionali di salsa che fino ad allora 
non avevano dato importanza ai 
cosiddetti “shines” o passi liberi.

Gli stili di questa modalità sono: 
salsa in stile L.A., New York, 
Porto Rico, Cali e cubana tra gli 
altri.

zioni, ogni anno, anche la Coppa 
del Mondo di Passi Liberi “La 
Negra Salsa”.

Artisti d’avanguardia e concor-
renti di fama mondiale prove-
nienti da più di 20 paesi si incon-
trano ogni anno in questo grande 
evento che include la prestigiosa 
Coppa del Mondo La Negra Sal-
sa Free Steps.

L’obiettivo principale del questo 
evento è quello di sostenere e sti-
molare tutti i ballerini che amano 
il genere e invitarli ad esplorare 
l’universo della salsa oltre la for-
ma convenzionale della coppia 
uomo-donna.

Un “Open” aperto sia ai profes-
sionisti che agli amatori, rivolto 

Crediamo che Giorgia saprà af-
frontare con la sua bravura e con 
il suo stile gli agguerriti concor-
renti, che troveranno una balleri-
na che li guarderà in faccia con 
il suo sorriso e con la sua com-
petenza che la contraddistingue 
ormai da anni.

Ricordiamo ai lettori che fin dal-
la prima edizione al Campiona-
to del mondo di ballo in Spagna 
hanno partecipato concorrenti 
provenienti da Venezuela, Ar-
gentina, Colombia e Italia e al-
tri ballerini con sede in Spagna, 
Cuba, Porto Rico, Cile, Ecuador, 
Brasile, Giordania, Uruguay e 

Anno 14 - N° 10
 2 marzo 2025

Roseto, Giorgia Di Colli selezionata per il Campionato 
Mondiale di Salsa 2025 in Spagna
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comunicarlo all’organizzazione 
della Coppa del Mondo, in modo 
da potersi esibire.

Ci dicono che nel regolamen-
to del Campionato e nelle varie 
gare è ammessa una sola musi-
ca per ciascun concorrente, visto 
che non è prevista “duplicazio-
ne” cioè una stessa canzone per 
altro o per altri concorrenti in 
competizione. 

Repubblica Dominicana.

Questo evento è organizzato dal-
la rivista digitale di salsa n. 1 in 
Spagna lanegrasalsa.com, e dal-
la sua direttrice, la giornalista e 
insegnante di ritmi latini Evelyn 
Viana (La Negra) che ha creato 
questo concorso dove sono se-
lezionati ballerini di altissima 
qualità e giudicati da una com-
petente e scrupolosa giuria inter-
nazionale di altissimo livello.

Ai ballerini Giorgia e Alessio a 
questo punto non resta altro da 
fare che comunicare ai loro co-
ach  Antonio e Jasmine il nome, 
o meglio il titolo bel brano e 
l’esecutore (cantante e gruppo) 
con cui gareggeranno e provare 
e riprovare i loro passi di danza e 
appena saranno pronti dovranno 

A noi della redazione di TgRo-
seto, invece, non resta altro che 
augurare a Giorgia e Alessio un 
grande “in bocca al lupo”.

Anno 14 - N° 10
2 marzo 2025

Roseto, Giorgia Di Colli selezionata per il Campionato 
Mondiale di Salsa 2025 in Spagna
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Roseto, costruzione di nuova caserma 

dei Carabinieri in zona Borsacchio

ziale per un corretto avvio delle 
fasi di progettazione, prevede la 
realizzazione nella zona del Bor-
sacchio, su un’area di proprietà 
comunale e messa a disposizione 
dall’Ente, della nuova caserma 
Carabinieri, con i parametri di-
mensionali di una tenenza. 
Il progetto da circa 9 milioni di 
euro prevede la realizzazione di 
un fabbricato per autorimessa, 
uffici e in generale gli spazi ne-
cessari per il funzionamento del-
la caserma e un secondo fabbri-
cato con 6 alloggi per gli ufficiali 
e sottoufficiali. 
Nei prossimi giorni la soluzione 
proposta sarà illustrata in manie-
ra approfondita.

Anno 14 - N° 10
 2 marzo 2025

Nella seduta del 26 febbraio 
scorso il comitato tecnico am-
ministrativo del provveditorato 
interregionale alle opere pub-
bliche Abruzzo, Lazio e Sarde-
gna ha disposto, tra gli altri atti 
visionati, anche l’approvazione 
del documento di indirizzo alla 
progettazione relativo alla nuova 
caserma dei Carabinieri di Rose-
to degli Abruzzi. 
Il documento, redatto dall’ar-
chitetto incaricato dallo stesso 
provveditorato e che rappresenta 
un elemento propedeutico essen-
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Roseto, censimento rifiuti nella Riserva Borsacchio

Il report sul censimento annuale 
dei rifiuti nella Riserva Borsacchio, 
realizzato dalle Guide del Borsac-
chio nel mese di febbraio 2025, ha 
messo in luce un preoccupante in-
cremento delle discariche abusive, 
soprattutto nelle aree collinari di 
Cologna Paese e lungo Via Accolle. 
L’attività di monitoraggio, condotta 
lungo 56 km di sentieri, strade e ter-
reni interpoderali in un’area di circa 
1.100 ettari, ha permesso di identi-
ficare 78 punti critici, evidenziando 
come il vuoto normativo derivan-
te dall’incertezza sui confini della 
Riserva favorisca presumibilmente 
comportamenti illeciti e irresponsa-
bili nel versamento dei rifiuti.

I dati raccolti mostrano una realtà 
preoccupante: il 57,7% dei punti 
critici riguarda semplici accumuli 
generici, mentre il 15,4% sono di-
scariche abusive, il 19,2% rifiuti in-
gombranti e il 7,7% rifiuti speciali e 
pericolosi. Le situazioni più gravi si 
concentrano nelle zone collinari di 
Cologna Paese e lungo Via Accol-
le, dove si è registrato un aumento 
del 36% dei rifiuti ingombranti e un 
incremento del 23% degli accumuli 
nell’area costiera dell’ex Riserva. 
In particolare, l’area dell’ex “Pi-
cionaia” emerge come zona di mas-
sima criticità, caratterizzata dalla 
presenza di materiali tossici e peri-
colosi, come bombole di ossigeno 
e rifiuti chimici, che rappresentano 
un serio rischio per l’ambiente e la 
salute pubblica.

Via Accolle: una delle aree più 
compromesse

Lungo Via Accolle, il censimento 
ha rilevato un incremento signifi-
cativo delle discariche abusive, con 
la presenza di rifiuti edili, eternit e 
materiali plastici in decomposizio-
ne. In alcuni tratti, i depositi illeciti 
di scarti di lavorazioni industriali e 
residui di demolizioni si sono ad-
dirittura espansi rispetto ai rilievi 
precedenti, suggerendo un’intensi-
ficazione del fenomeno. 
La mancata sorveglianza e l’assen-
za di interventi immediati hanno 
reso questa zona un punto critico 
per l’intera Riserva, con conse-
guenze negative non solo per l’eco-
sistema, ma anche per la sicurezza 
dei cittadini. 
Complice il nuovo manto in asfalto 
su quello che da sempre è stato un 
sentiero che ha aperto l’antico per-

corso a furgoni e mezzi pesanti che 
sversano rifiuti edili.  

 Il censimento ha inoltre rilevato la 
presenza di rifiuti alimentari e scar-
ti di macellazione, che non solo ag-
gravano il degrado ambientale, ma 
rappresentano un pericoloso fattore 
di attrazione per la fauna selvatica, 
in particolare per i lupi. 
L’abbandono indiscriminato di 
questi materiali rischia di alterare il 
comportamento naturale dei preda-
tori, aumentando il rischio di avvi-
cinamenti alle aree abitate e poten-
ziali conflitti con le attività agricole 
e zootecniche locali.  

L’ex “Picionaia” e le aree collinari 
di Cologna Paese emergono come i 
punti di maggiore criticità nel cen-
simento 2025. In queste zone, l’ac-
cumulo di rifiuti ha raggiunto livelli 
preoccupanti, con una significativa 
presenza di materiali tossici e peri-

Anno 14 - N° 10
2 marzo 2025



13

Seguici e leggi
le nostre notizie

tutti i giorni
su Facebook
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Roseto, censimento rifiuti nella Riserva Borsacchio

colosi, tra cui bombole di ossigeno 
e residui chimici, che rappresentano 
un grave rischio ambientale e sani-
tario.

A destare ulteriore allarme è il con-
tinuo transito di veicoli nei campi e 
lungo i sentieri collinari, segno evi-
dente di un’attività illecita in espan-
sione. 
Questi movimenti, spesso legati 
all’abbandono di rifiuti ingombran-
ti ed edilizi, stanno deteriorando il 
suolo e compromettendo habitat 
naturali di grande valore. L’assenza 
di controlli adeguati sta trasforman-
do queste aree in discariche a cielo 
aperto, con danni sempre più diffi-
cili da contenere.

  La cancellazione di fatto della Ri-
serva da parte della Regione Abruz-
zo , nonostante le forti obiezioni 
del Ministero dell’Ambiente, delle 
associazioni ambientaliste, turisti-
che e della comunità scientifica, ha 

generato un grave stallo decisionale 
e incertezza su norme e confini. Il 
recente stop operativo imposto dal 
Ministero, insieme all’impegno del 
Presidente della Regione Abruzzo 
in sede di Consiglio dei Ministri per 
bloccare temporaneamente il taglio 
dei confini, ha contribuito a creare 
un clima di caos e incertezza. 

Dopo vent’anni di attesa, il Piano 
di gestione della Riserva era final-
mente pronto, ma nel giro di pochi 
giorni è stato sospeso, vanificando 
anni di lavoro e bloccando nuova-
mente ogni intervento. Questo nuo-
vo stallo, imposto per evitare una 
bocciatura in Corte Costituzionale 
della riduzione della Riserva, ha 
ulteriormente aggravato la paralisi 
normativa, lasciando il territorio 
privo di strumenti concreti di tutela  

Ci troviamo in un momento parti-
colarmente critico: proprio ora che 
era finalmente pronto lo strumento, 

atteso da vent’anni, per dare vita 
alla Riserva e sbloccare interventi 
naturalistici e turistici, il territo-
rio sta subendo le conseguenze di 
un degrado ambientale sempre più 
marcato. 

Questo report, frutto di un’attenta 
attività sul campo, lancia un allar-
me urgente per la salvaguardia di 
un patrimonio naturale di inestima-
bile valore, invitando le istituzioni 
a intervenire con decisione per bo-
nificare le aree più compromesse, 
definire in modo definitivo i confini 
della Riserva e contrastare il diffon-
dersi degli smaltimenti illeciti. 

Solo con un impegno comune e 
tempestivo sarà possibile garantire 
la tutela di questo bene ecologico, 
fondamentale per la nostra identi-
tà ambientale e per lo sviluppo di 
iniziative naturalistiche e turistiche 
che possano valorizzare il territorio 
per le generazioni future.
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Presentato a Roseto degli Abruz-
zi il gioiello nato da un’idea 
dell’Associazione Il Guscio, che 
si occupa di combattere la vio-
lenza di genere, sviluppato sia 
nella fase di progettazione che 
di realizzazione dalla Gioielleria 
Michini.
 Si tratta di una collana con un 
pendente fischietto, elegante e 
discreto, realizzato in argento 
925 in tre varianti di colore da 
indossare ogni giorno e che, se 
necessario, diventa una voce di 
difesa, per chiedere aiuto e ri-
chiamare l’attenzione quando il 
pericolo si avvicina. 

Roseto, presentato progetto “Fischiamo”

“Fischiamo” è più di un sempli-
ce progetto: è un gesto di corag-
gio, una dichiarazione di forza e 
di speranza, è per tutti , per ri-
cordare che nessuno dovrebbe 
mai sentirsi solo, soprattutto nei 
momenti più difficili. 

Il fischietto servirà per richiama-
re l’attenzione fischiando in caso 
di pericolo.

“Fischiamo” è un progetto che 
potrà essere replicato anche a 
favore di altre associazioni man-
tendo sempre la sua finalità so-
lidale.

Anno 14 - N° 10
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Scuolabus, prosegue il potenziamento del parco mezzi. Dopo il nuovo pulmino operativo da gennaio a servizio 
dell’area di Magnanella, da lunedì 3 marzo sarà operativo il secondo mezzo anche per l’area di Nepezzano-
Varano. L’Assessore Tullii: “Andiamo a dare un’ulteriore risposta alle esigenze delle famiglie, nell’ottica
di un miglioramento del servizio”.

Dopo il nuovo pulmino a servizio dell’area di Magnanella, operativo già dal mese di gennaio, a partire da
lunedì 3 marzo il parco mezzi del Comune di Teramo si arricchirà di un ulteriore scuolabus che servirà le
zone di Nepezzano-Varano. Un potenziamento che va a dare risposta alle necessità delle famiglie, migliorando 
la qualità del servizio, e che si inserisce nell’attività portata avanti dall’Amministrazione comunale fin dall’av-
vio dell’anno scolastico 2024-2025 per far fronte a tutta una serie di nuove esigenze.
“In questo anno scolastico abbiamo registrato un forte incremento, rispetto al passato, della domanda dei
servizi a supporto del trasporto scolastico – sottolinea l’Assessore con delega alla Comunità educante Miriam 
Tullii - sia per quanto riguarda le richieste di contributo relative agli abbonamenti per il trasporto dei ragazzi 
che frequentano la scuola secondaria di primo grado, sia per quanto concerne il numero di scuolabus per il 
trasporto degli studenti della scuola primaria”.
Richieste alle quali l’Amministrazione Comunale è riuscita a dare piena risposta, sostenendo in pochi mesi,
per quanto riguarda gli abbonamenti, un incremento del 35% delle risorse destinate al servizio, azzerando
le liste d’attesa e soddisfacendo tutte le richieste pervenute. Allo stesso modo è stata data risposta alla richiesta 
di ulteriori scuolabus, legata sia all’aumento del numero di utenti, soprattutto nei quartieri più popolosi, sia al 
miglioramento del servizio.
“Sul piano del trasporto scolastico quello in corso si è rivelato un anno particolarmente impegnativo, così come 
lo saranno anche le annualità future, come si evince dalla programmazione finanziaria.
L’amministrazione sta investendo molto nel sostegno alle famiglie e nei servizi dedicati all’istruzione, ben
consapevole dell’importanza dei servizi educativi, e lo ha dimostrato anche nell’emergenza Delfico, ospitan-
do gli studenti della primaria nei propri plessi – conclude l’Assessore – non posso dunque che ringraziare gli 
uffici comunali per il lavoro svolto, l’impegno e la dedizione che quotidianamente dimostrano, nel rispetto 
dell’indirizzo politico ed al servizio della collettività, così come il Sindaco e la Giunta con i quali condivido la 
visione e le politiche volte ad assicurare alla nostra Città servizi sempre più efficienti e a misura di bambino e 
delle relative famiglie”.

Teramo, potenziamento parco mezzi
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tà!
Vuoi vivere il tempo odierno, che 
viene presentato, fin da quando ero 
giovane come voi, diverso rispetto 
a quello del passato?
Devi scoprire il cammino quaresi-
male.
È il cammino dall’apparenza alla 
responsabilità!
Oggi facciamo fatica a vivere il 
tempo moderno perché non riuscia-
mo a scoprire la vera realtà di noi 
stessi: chi sono? È la società che mi 
dice chi sono!
Nel Vangelo di Matteo, il Signore 
ci invita ad andare al centro della 
nostra vita: non è ciò che facciamo 
che ci rende moderni, ma il nostro 
essere responsabili!
Molti rifiutano questa domanda 
perché la considerano vecchia e 
inutile!
Nel passato poteva non essere de-
cisiva.
Oggi, invece, chi non ha il corag-
gio di affrontare questa domanda 
rischia di vivere nell’illusione di 
essere moderno e di sperimentare la 
delusione della propria vita.
Carissimi e carissime,

Riceviamo e pubblichiamo di se-
guito la lettera a firma del vescovo 
di Teramo-Atri, Lorenzo Leuzzi, 
per il mese di marzo 2025, indiriz-
zata ai giovani.

Carissimi e carissime,
vi scrivo mentre siamo uniti tutti in-
sieme con affetto e con la preghiera 
a papa Francesco.
Tra pochi giorni, mercoledì prossi-
mo, inizia la Quaresima.
Fin da quando ero giovane, era un 
periodo guardato con sospetto da 
tutti, anche da coloro che frequen-
tavano la Parrocchia.
In fondo, si diceva, se c’è da fare 
qualche sacrificio o penitenza, per 
alcuni giorni, con la speranza di 
qualche ricompensa, lo faccio!
La Quaresima era il tempo della tri-
stezza!
In realtà non è mai stata proposta 
così!
È il cammino verso l’evento che 
condiziona la storia dell’umanità: 
la morte e la resurrezione di Gesù 
di Nazareth.
La domanda allora è più impegnati-
va: perché prepararsi?
Nell’invitarvi a leggere attentamen-
te il brano del Vangelo di Matteo, 
(Mt 6, 1-6 e 16-18), che
ascolteremo nella celebrazione del 
Mercoledì delle Ceneri, la prospet-
tiva della Quaresima è completa-
mente diversa.
Anzi, mai come in questo tempo, è 
il vero cammino verso la moderni-

il tempo corre veloce e recuperarlo 
per rispondere alle domande della 
vita sarà sempre più difficile!
Ecco una grande possibilità.
Il cammino quaresimale ci invita a 
non aver paura di riflettere sulla mia 
vita: apparenza o responsabilità?
Ricordo le parole di Gesù: “il Padre 
tuo che vede nel segreto”.
Non abbiate paura di aprire il cuore 
e la mente per evitare di confondere 
il successo con la crescita persona-
le.
Se non ci sei tu, ci sarà qualcuno al 
tuo posto. Ma allora sarai un nume-
ro!
Il cammino quaresimale è un gran-
de dono per tutti.
Chi vive nell’ apparenza non ha 
bisogno di chiedere perdono. Chi 
vuole essere responsabile scopre 
che poteva fare di più e meglio.
Sei già in cammino? È ancora trop-
po poco.
Quando ascolteremo l’annuncio 
della resurrezione scopriremo che 
possiamo sempre ripartire, perché 
Lui è sempre con noi. È la vera mo-
dernità!
Vi attendo negli incontri foraniali 
per camminare insieme e incorag-
giarci ad essere pellegrini di
speranza dove il Signore ci condu-
ce.
Buon cammino quaresimale, insie-
me a papa Francesco.

Vostro,
+Lorenzo, vescovo

Teramo, Lettera di marzo del Vescovo Leuzzi
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Questo, laddove necessario, anche 
con un eventuale  investimento di-
retto da parte del Comune, in base 
alle disponibilità economiche, e 
compatibilmente con gli equilibri 
previsti dal PEF della convenzione 
con la Easy Help. 

Un’operazione che va di pari passo 
con le azioni che l’Amministrazio-
ne sta mettendo in campo per l’in-
dividuazione di parcheggi dedicati 
ai residenti in centro storico.

Tra le questioni affrontate al tavolo 
anche quella relativa al parcheggio 
San Francesco, oggi di fatto  sot-
toutilizzato, rispetto al quale i com-
mercianti hanno chiesto di  arrivare 
in pochi giorni a una convenzione 
con la società che lo gestisce, per 
consentire ai lavoratori e ai residen-
ti del centro storico di potersi ab-
bonare al costo mensile di circa 10 
euro a stallo. 

Tra le richieste degli operatori 
commerciali anche l’istituzione di 
un servizio permanente di bus na-
vetta che colleghi il parcheggio con 
il centro della città durante tutta la 
giornata.

Tra le proposte oggetto di condi-

Sostenere e rilanciare il commercio 
e la residenzialità in centro storico,  
in un momento di difficoltà legato a 
molteplici fattori. 

E’ questo l’obiettivo del percorso 
avviato dall’Amministrazione Co-
munale, nelle figure del Sindaco 
Gianguido D’Alberto e dell’As-
sessore al Commercio Antonio Fi-
lipponi, e dal  Consorzio Shopping 
in Teramo Centro, coordinato dalla 
Presidente Franca Labrecciosa e 
dal vicepresidente Osvaldo Di Te-
odoro, che in questi mesi, nel corso 
di diversi incontri ai quali ha preso 
parte una folta delegazione di com-
mercianti, si sono confrontati su 
diverse proposte, avviando un per-
corso condiviso.

Diverse sono le questioni messe sul 
tavolo,  a partire dalla rivisitazione 
del sistema delle strisce blu a pa-
gamento sul territorio con la previ-
sione della loro introduzione anche 
nelle aree a ridosso della grande di-
stribuzione e in altre aree del terri-
torio comunale, al fine di arrivare a 
una rimodulazione delle tariffe con 
l’abbattimento a 50 centesimi l’ora 
per le prime tre ore su tutto il terri-
torio. 

visione tra i commercianti e l’Am-
ministrazione, anche la richiesta di 
portare avanti il percorso, già av-
viato dal Sindaco con atti concreti, 
di recuperare all’utilizzo per la città 
gli spazi rimasti vuoti degli ex uffici 
bancari in Via Carducci. 

In particolare è  stata condivisa 
l’opportunità, proseguendo negli 
accordi con la banca, di destinare 
quegli spazi, anche in alternativa 
agli uffici pubblici, all’apertura di 
corner per i grandi marchi, fermo 
restando l’obiettando prioritario di 
riportare in centro gli uffici comu-
nali, a partire dall’ufficio Anagrafe. 

A tal fine, Amministrazione e com-
mercianti hanno congiuntamente ri-
tenuto di esplorare la possibilità di 
acquisire, tra gli spazi da destinare 
a finalità pubbliche, laddove possi-
bile, anche i locali ubicati di fronte 
alla sede dell’Archivio di Stato in 
Via Cesare Battisti, disponibili alla 
locazione. 

Un’attività, quella volta a riporta-
re gli uffici comunali in centro, su 
cui l’Amministrazione è impegnata 
da tempo e rispetto la quale ha già 
messo in campo diverse iniziative.

Teramo, rilancio del commercio in centro storico
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Altro tema sul quale commercianti 
e Amministrazione hanno trovato 
condivisione di intenti è quella del 
potenziamento del trasporto pub-
blico locale, con particolare riferi-
mento al centro storico, e rispetto al 
quale i commercianti hanno chiesto 
agli amministratori di raggiunge-
re un accordo con il gestore affin-
ché vengano destinati appositi bus 
medio-piccoli, preferibilmente ali-
mentati da motori non inquinanti, 
da utilizzare appositamente per ga-
rantire un  servizio capillare anche 
nel  centro cittadino.

Tra le azioni condivise quelle di un 
intervento volto a definire una ge-
stione dei cantieri relativi alla Rico-
struzione, ai lavori del Superbonus 
110% e del PNRR che limiti, il più 
possibile, gli inevitabili disagi che 
vive il centro storico. 

I commercianti, in particolare, han-
no evidenziato come insistano nel 
centro cittadino “numerosi cantieri 
installati, aperti e poi abbandona-
ti per mesi; cantieri che occupano 
più suolo pubblico di quanto sareb-
be necessario; cantieri che fanno 
scomparire – per la comodità delle 
ditte esecutrici – numerosi stalli uti-
li ai residenti e agli utenti; parcheggi 
colonizzati da transenne, materiale 
edile e quant’altro; cantieri dove si 
lavora a ritmo blando; cantieri che 
chiudono non una, ma due vie cit-
tadine per un solo appalto; cantieri 
dove non si lavora inspiegabilmen-
te per giorni, nonostante non vi si-
ano formali comunicazioni di inter-
ruzioni dovute a cause oggettive”.

Rispetto a questa problematica, in 
particolare, gli operatori del com-
mercio hanno chiesto di revisionare 
i regolamenti comunali per rendere 
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ancor più stringenti le norme di in-
stallazione e di utilizzo dei cantieri 
e ridurre le aree di suolo pubblico 
occupate, trovando la massima di-
sponibilità da parte dell’Ammini-
strazione comunale.

Amministrazione che ha già avvia-
to, da tempo, un tavolo permanente 
con le associazioni degli impren-
ditori edili per il monitoraggio dei 
cantieri e per la soluzione delle pro-
blematiche connesse.

Infine, il tavolo ha pienamente con-
diviso, dando il proprio sostegno, 
l’azione già promossa dal Sindaco 
per chiedere al Governo di preve-
dere appositi ristori per tutte quel-
le attività commerciali e produttive 
che, pur avendo iniziato a lavorare 
dopo il terremoto, ne stanno di fatto 
subendo le conseguenze per via dei 
lavori di ricostruzione.
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forte, partita con ambizioni diver-
se dato che solo all’ultima giornata 
è sfumata la possibilità di entrare 
nel raggruppamento Play-in Gold. 
Strada facendo hanno inserito nel 
roster giocatori di categoria supe-
riore come Pederzini e Maggio e 
seppur non stanno attraversando 
un grande periodo, coinciso con 3 
sconfitte consecutive, sono certo 
che verranno a Teramo col dente 
avvelenato”.
 Occhi puntati fra gli ospiti su uno 
dei giocatori offensivi più pericolo-
si in circolazione come Gianmarco 
Rossi, in biancorosso nella stagio-
ne 2020/21 nella B Nazionale di 
allora, portato a Teramo proprio da 
coach Stirpe: “Attenzione massima 
andrà posta sul giocatore di riferi-
mento nell’attacco di Palestrina, 
Gianmarco Rossi. Lo ritrovo con 
piacere perchè l’ho voluto forte-
mente a Teramo anni fa. E’ unico 
per facilità nel crearsi un tiro o un 
vantaggio dal palleggio, e nel se-
gnare tanti punti. Può far canestro 
da ogni parte del campo. E’ un at-
taccante eccelso, come ce ne sono 
pochi non solo in B Interregionale 
ma anche al piano di sopra. Può an-

TaSp Teramo Mediterranea si ap-
presta a tornare sul parquet. Do-
menica 2 marzo 2025 (ore 18) la 
Teramo a Spicchi torna a giocare 
all’Acquaviva per vedersela con il 
Basket Palestrina dell’ex bianco-
rosso Gianmarco Rossi. Un match 
che i ragazzi di coach Stirpe affron-
tano con lo spirito rinfrancato dalle 
due vittorie che hanno inaugurato 
la seconda fase del campionato. 
Due successi che hanno rilanciato 
le quotazioni della TaSp nella clas-
sifica del raggruppamento Play-In 
Silver. Compito della Mediterranea 
Teramo è quindi quello di prosegui-
re sul cammino intrapreso e fare di 
tutto per avere la meglio anche della 
temibile formazione laziale, squa-
dra che ha sfiorato fino all’ultima 
gara della prima fase la possibilità 
di rientrare nel girone Play-In Gold 
con velleità di centrare i playoff.
 
Coach Simone Stirpe vuole quin-
di la massima attenzione dai suoi, 
in vista dell’impegno di domani: 
“Torniamo a giocare in casa con la 
possibilità di allungare la striscia di 
vittorie che ha inaugurato la nostra 
seconda fase. Sappiamo benissimo 
quanto siano fondamentali le parti-
te giocate all’Acquaviva. In questo 
momento della stagione sono tutti 
match da non sbagliare, qualunque 
sia l’avversario. Stavolta affrontia-
mo Palestrina, una squadra molto 

dare comodamente sopra i 30 o i 40 
punti in ogni partita e quindi dovre-
mo essere bravi a limitarlo per non 
farlo esaltare”. 
Ci vorra quindi la migliore Tera-
mo a Spicchi per avere il soprav-
vento su un avversario che arriva 
all’Acquaviva non nel suo miglior 
momento ma esperto e voglioso di 
rialzare la testa: “Dobbiamo farci 
trovare pronti alla sfida – conclude 
l’allenatore della TaSp –, avendo 
bene in mente i loro punti di forza e 
cosa fare contro sia in attacco che in 
difesa. Solo questo ci permetterà di 
estendere il momento positivo, per-
chè ora la continuità di rendimento 
è fondamentale. Un’eventuale vit-
toria ci inserirebbe nel gruppone 
di testa, dandoci la possibilità di 
riprendere a 14 punti la stessa Pale-
strina. In questa fase calda del cam-
pionato sarebbe bello trovare un 
PalaTaSp pieno, con un grande tifo, 
capace di darci una spinta maggio-
re. Spero quindi che le tantissime 
famiglie TaSp Young ci siano vici-
ne e che tanti ragazzi delle giova-
nili e del minibasket della Teramo 
a Spicchi verranno al palasport a 
tifare per noi”.

Teramo, TaSp Mediterranea attende Basket Palestrina 
al palasport dell’Acquaviva
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Proseguono a ritmo serrato gli allenamenti delle ARAN Cucine Panthers Roseto in vista del prossimo impegno 
di campionato. 
Le ragazze di coach Simone Righi vogliono interrompere le striscia negativa di due sconfitte consecutive, ri-
mediate contro Rovigo e Treviso, e nel prossimo turno saranno di scena a Vicenza per affrontare le ex Giulia 
Cecili e Caterina Mattera.

L’atmosfera all’interno del gruppo Panthers è serena, in settimana la società ha infuso tranquillità a tutta la 
squadra, ribadendo che si sta disputando una stagione più che positiva, con l’imminente e prestigioso appunta-
mento della Final Eight di Coppa Italia (dal 7 al 9 marzo al PalaMaggetti di Roseto degli Abruzzi).

A dare conferma di questa serenità è il team manager Giorgio Pomponi: 
“In settimana ho visto le facce giuste durante gli allenamenti. Le ragazze hanno voglia di riscattare le due re-
centi prestazioni, sono convinto che usciremo presto da questo momento in cui fisiologicamente abbiamo tirato 
il fiato. Contro Vicenza sarà una partita difficile, loro sono in una sorta di limbo tra zona playoff e playout ma 
hanno giocatrici di spessore come Cecili e Mattera. Dobbiamo essere brave nell’approcciare bene la partita e 
metterla su binari a noi favorevoli”.

Appuntamento per domenica 2 marzo con palla a due alle ore 18. Arbitreranno l’incontro i signori Stefano 
Pulina e Davide Mariotti

Roseto, Panthers di scena a Vicenza per  vincere
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Cuore, testa e tanti ma tanti attributi. Si può sintetizzare così la serata romagnola della Liofilchem che s’impone 
al PalaCosta di Ravenna col punteggio di 90-95 senza 3 giocatori: ancora out Donadoni, Traini in panchina ma 
non utilizzato e si è aggiunto all’ultimo minuto Aukstikalnis colpito da un virus influenzale, con coach Gra-
menzi costretto a inventarsi di tutto (compreso minuti a Stankovic, tra l’altro autore di una tripla importante 
nel primo periodo) ma senza mai far abbassare l’intensità sul parquet. Vittoria voluta fortemente, impatto sin 
dall’inizio importante ma soprattutto livello fisico e mentale che si è fatto sentire in maniera totale e che ha 
permesso alla Liofilchem di prendersi i due punti su un campo difficile e volare ora a +12 sulla seconda in 
classifica, posto occupato dalla T Gema Montecatini.

Nonostante le defezioni e il momento delicato dal punto di vista degli allenamenti, i biancazzurri hanno sfo-
derato l’ennesima gara da circoletto rosso, tanta abnegazione, tanto spirito di sacrificio e poi ovviamente nella 
metacampo offensiva orchestra vera e propria: ennesima prova da oltre 90 punti segnati, con il 55% dal campo, 
90% ai tiri liberi, 4 in doppia cifra, con giocate di altissimo livello. Altro plauso ai tanti sostenitori rosetani pre-
senti sul parquet del PalaCosta, che alla fine hanno tributato il lungo e giusto applauso agli interpreti in campo.

Detto delle statistiche di squadra, a livello individuale il vero dominatore della serata è stato Vincenzo Guaiana 
in versione Scottie Pippen prime: l’esterno siciliano ne ha messi 26 (season high)  con 7/11 al tiro, 9/9 dalla 
lunetta, 5 rimbalzi, 5 falli subiti, 4 recupero e 35 di valutazione, il tutto in 33 minuti di gioco; 20 punti, 6 falli 
subiti, 6 rimbalzi e i liberi della staffa per un ottimo Giordy Durante, altra gara da leader vero per Capitan Sac-
chetti con 19 punti, 6 rimbalzi e 7 falli subiti conditi da 32 di valutazione, 13 e 8 carambole arpionate per Edo 
Tiberti.

Gara praticamente in equilibrio nei primi 28 minuti: Ravenna mette 10 triple nel primo tempo, Roseto con il 
trio Durante-Guaiana-Sacchetti su tutti, inizio terzo periodo locali che provano a scappare con Gay, la Liofil-
chem però è lì e dal 60-60 del 25° piazza il break decisivo di 6-15 con due triple fondamentali di Pastore e 
Durante. Ravenna non molla, Dellosto segna da tre per il +6 del 33°, padroni di casa tenuti a galla da un ottimo 
Ferrari, ancora Guaiana e poi Durante, 85-91 a tre dalla fine. Roseto non in due possessi in fila e Ravenna torna 
a sperare con la tripla di Tyrtyshnyk, Dron sbaglia la tripla del pareggio 35 secondi dal termine, Durante fa 
percorso netti ai liberi con Ravenna che poi non ne ha più.

Domenica si torna al PalaMaggetti per la 31a giornata, sul parquet rosetano arriverà Salerno del grande ex 
Nicola Mei.

Roseto, Pallacanestro vince con Ravenna 90 a 95
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FORMULA 3
IO RITORNO SOLO

Un brano selezionato da Remo WJ 
“Lasciate ogni speranza o voi che 
leggete. Un tuffo nel passato”.

Nello spazio del Disco Ricordo ci 
porta nell’anno 1970 con il brano 
“Io ritorno solo”, eseguito da For-
mula 3

1970, Scritta da Mogol e Lucio 
Battisti, cantata anche da Lucio 
Battisti, e vi sono diverse cover; 
la canzone parla di un uomo in-
namorato, la cui donna lo lascia e 
va con altro, che non l’ama come 
lui, e così ritorna solo.

PHILIP SIDNEY – 
Non è mai solo chi è accompa-
gnato da nobili pensieri.

MARILYN MONROE – 
E’ molto meglio essere infelici 
da soli che infelici con qualcuno.

ROBIN WILLIAMS - 
Pensavo che la cosa peggiore 
nella vita fosse restare solo. No, 
non lo è. Ho scoperto invece 
che la cosa peggiore nella vita è 
quella di finire con persone che 
ti fanno sentire veramente solo.

GIOVANNA FERRI - 
Non è amore se ti costa lacrime 
e delusioni, non è amore se devi 
elemosinare attenzioni. Lascialo 
andare non è amore.

REMOZIONI: 
La solitudine è l’assenza di chi 
vorresti che fosse con te, bisogna 
essere molto forti per accettarla, 
ma la solitudine peggiore è quel-
la di non stare bene con se stessi. 

Diceva Madre Teresa: l’amore è 
l’unica risposta alla solitudine.

FORMULA3  
IO RITORNO SOLO

Io ritorno solo
Lei ritorna a te
Alzo gli occhi al cielo
Per chieder perché
E maledire te
Non dirle quanto è bella
E non guardarla mai
Ti resterà vicino
Finché non l’amerai
Finché non l’amerai
No non far così
No non dirle sempre si non come 

me
Che sto morendo
Chiedendomi perché
Io ritorno solo
Lei ritorna a te
A te che l’amerai soltanto come 
donna
Oh no no no
Falle capire che non si può
Tu dille che
O lei o l’altra è lo stesso per te
Non così per me
Che ritorno solo
No non dirle sempre si non come 
me
Che sto morendo
Chiedendomi perché
Io ritorno solo
Lei ritorna a te (lei ritorna a te)
A te che l’amerai soltanto come 
donna
Oh no no no
Falle capire che non si può
Tu dille che
O lei o l’altra é lo stesso per te
Non così per me
Solo.
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Roseto... di una volta
immagine riprodotta da una cartolina d’epoca

ROSETO, lungomare
(anni ‘60) 
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volume con oltre 350 pagine

carta patinata 
copertina cartonata

titoli in oro zecchino
formato A4

per informazioni

digiulioluciano@gmail.com
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